



COMMUNIQUE DE PRESSE NATIONAL – PARIS – 16 AOÛT 2021

Classement de Shanghai 2021 : le CNRS félicite ses partenaires universitaires

Trente établissements français figurent dans le nouveau classement de Shanghai 2021. Le CNRS est fier d'être partenaire de chacune de ces Universités.

Le CNRS félicite les universités françaises pour leurs très bons résultats au classement général de Shanghai 2021, publié le 15 août. La présence de 30 établissements français dans ce nouveau classement fait écho au classement thématique de Shanghai, paru en mai, plus pertinent pour identifier les lignes de force de chaque établissement, qui avait vu 40 établissements français classés dans les 100 premiers d'au moins une discipline.

Le CNRS est fier d'être partenaire de chacune de ces Universités et d'avoir pu, grâce au système français original que sont les unités mixtes de recherche, contribuer à cette reconnaissance internationale. Cette dernière favorise l'accueil d'excellents étudiantes et étudiants du monde entier, les coopérations tant dans le domaine de l'enseignement que dans celui de la recherche, et fait rayonner à travers la planète notre système d'enseignement supérieur, de recherche et d'innovation et par là même la France.

Contact

Presse CNRS | François Maginot | T +33 1 44 96 43 09 | francois.maginot@cnrs.fr

